

Kleine Feuerwehrmänner

Kinder der Robbeninsel besuchen die Heiligenhauser Wache

Spannend wurde es für die Vorschulkinder der kleinen Robbeninsel, der inklusiven Kindertagesstätte von Pro Mobil in Selbeck. Nach einem guten Frühstück machten sich 14 kleine Robben gemeinsam mit Mitarbeitern der Firma Witte Automotive auf den Weg: Querfeldein ging es zu Fuß durch die Felder hinauf zur Freiwilligen Feuerwehr Heiligenhaus. Die Aktion war Teil der Aktion „Ein Tag für Deine Stadt“ der Schlüsselregion.

Die kleinen Robben und ihre Begleiter wurden auf der Heiligenhauser Wache freundlich von Andreas Braig und Benjamin Michalek der Freiwilligen Feuerwehr empfangen. Auch den beiden Mitarbeitern der Freiwilligen Feuerwehr danken die Teilnehmer, denn sie haben nicht nur den Kindern vor Ort einen spannenden und unvergesslichen Tag geschenkt.

Eingangs schauten alle Kinder einen kleinen Film. Nachdem sich die kleinen Robben wirklich vorbildlich gezeigt hatten und mucksmäuschenstill lauschten, bombardierten sie anschließend die beiden Feuerwehrmänner mit Fragen, die diese alle geduldig beantworteten.

Dann ging es in die spannenden Hallen zu den großen Autos mit den vielen Fächern. Nachdem wirklich das komplette Auto gezeigt, ausprobiert und begutachtet wurde, staunten die Kinder nicht schlecht, wie flott und schnell Ben Michalek die Leiter ausgefahren hatte. Weil alle so prima mitgemacht haben, durften am

Ende alle zur Belohnung noch eine kleine Runde im Auto mitfahren. Ein echtes Erlebnis für die kleinen Feuerwehrmänner.

Anschließend besichtigten sie noch den großen Löschurm und die „längste Badewanne der Welt“, in der aber nur Schläuche baden dürfen. Viel gelernt haben die Kinder hier und spannende Eindrücke mit nach Hause nehmen können. Wie es auf einer Wache aussieht, das wissen die „Robbeninsulaner“ nun.



Andreas probiert schon einmal die Feuerwehrjacke an.

FOTO: PRO MOBIL

Quelle: WAZ, 24.06.2015